

PlantaDoce.

Público

Talavera de la Reina pondrá en marcha una unidad de hemodinámica por 1,8 millones

El Gobierno de Castilla-La Mancha espera que el aparato esté instalado para finales de año y funcionando a principios de 2023. Además, Talavera dispondrá de un nuevo centro de salud en la Plaza del Pan de la localidad.

PlantaDoce
2 sep 2022 - 13:40



Talavera de la Reina se refuerza con tecnología sanitaria. El Gobierno de Castilla-La Mancha dotará para finales de año de la cartera de hemodinámica al Área Sanitaria de Talavera de la Reina. Así lo ha dado a conocer el consejero de Sanidad, Jesús Fernández Sanz, tras una reunión de trabajo mantenida con la alcaldesa de Talavera, Tita García, en el Ayuntamiento de la ciudad. La inversión asciende a 1,8 millones de euros.

Fernández Sanz ha explicado que “ya hemos adquirido el aparato para realizar la hemodinámica, en un espacio que estará ubicado cerca del área de radiología”. El consejero ha añadido que “queremos que el aparato esté instalado para finales de año

PlantaDoce.

y funcionando a principios de 2023”.

Asimismo, el consejero ha informado que ya está en marcha la formación de los profesionales sanitarios, destacando que de esta manera se mejorará la atención sanitaria no sólo de la zona, sino de los pacientes del sur de Ávila que son atendidos en el Hospital de Talavera de la Reina.

Talavera pondrá en marcha el nuevo centro de salud con un punto de atención continuada

En el transcurso de la reunión de trabajo mantenida se ha abordado asimismo la creación de un nuevo centro de salud en la Plaza del Pan. El máximo mandatario de la sanidad regional ha explicado que la primera propuesta era reformarlo, pero se ha decidido apostar por una nueva edificación ante la relevancia del área urbana en la que se ubica. “Así que será una nueva obra, un nuevo centro de salud que llevará punto de atención continuada, como actualmente, y el Plan Funcional está preparado y saldrá a concurso lo antes posible”, ha detallado.

Para eso, Fernández Sanz ha resaltado que, paralelamente, “hemos trabajado con el Ayuntamiento para ubicar módulos en otra zona, el espacio de Educación Vial, donde atenderemos a la gente que ahora atendemos en la Plaza del Pan”.

“Siempre que venimos a Talavera con propuestas nos llevamos más, gracias a la iniciativa de la alcaldesa y su equipo”, ha afirmado Fernández, destacando que en la reunión ya se han abordado temas a concretar para los próximos años.